



神奈川大学フロンティアクラブ会報
発行日 2001年4月19日
編集・発行 神奈川大学フロンティアクラブ広報委員会
委員長 白井 宏尚
事務局 神奈川大学内
〒221-8686 横浜市神奈川区六角橋3-27-1
TEL. 045-481-5661
FAX. 045-491-7915

第6号



平成一三年度の神奈川大学フロンティアクラブ（KUF）総会が三月二十四日（土）午後、神奈川大学で開催された。総会に先立つて、最新の耐震技術を施して完成したばかりの新校舎の見学会と田畠光永神奈川大学経営学部教授による「二十一世紀のアジア、藤本盛久神奈川大学理事長が講演会が開かれた。

総会では、神尾秀雄KUF C代表の挨拶に続いて来賓の藤本盛久神奈川大学理事長が講演会が開かれた。

平成一三年度の事業と決算報告を承認、一三年度の事業計画と予算を決定するとともに全役員の統括を全会一致で承認した。

冒頭、挨拶に立った神尾代表は、「二十一世紀のアジア、藤本盛久神奈川大学理事長が」とくに日中関係について」の挨拶が開かれた。

藤本盛久神奈川大学理事長が

挨拶したあと議事に入り、平

成一三年度の事業と決算報告

を承認、一三年度の事業計画

と予算を決定するとともに全

役員の統括を全会一致で承認

した。

挨拶した。

このあと、神尾代表を議長

に選出して議事に入った。平

成一三年度の事業報告と決算

報告が事務局から、役員人事

について、神尾代表から現

在の役員に引き続きお願いし

たとの提案があり、いずれ

も承認された。続いて一三年

度の事業計画について五つの

委員会から、予算については

たいとの提案があり、いずれ

も承認された。続いて一三年

度の事業計画について五つの

「継続は力なり」神尾代表が強調 平成一三年度KUFC総会開く



『質実剛健・積極進取』を国政に

参議院議員 齊藤 勲

(昭44法卒)

題先送りであります。

神大のモットーである「質実剛健・積極進取」は、問題多くが後ろ向き、内向き、問

題先送りであります。

いた。

母校の知的資産を活用

フロンティアサロンを開設

産学の交流活動、本格化

神奈川大学フロンティアクラブ会報
2001年4月19日(木) (2)

産学交流委員会の活動が本格化した。同委員会は昨年、神奈川大学産官学連携推進室と協力して「産官学交流シンポジウム」を開催したのに統合して今年からは、「産学フロントイアサロン」を開催したのに統合して今年からは、「産学フロントイアサロン」を開催することになった。

産学フロントイアサロンは、それぞれの分野で高度な専門知識と技術を持ついる神奈

川大学教授陣に得て、お互いに情報交換をして今後に役立てるようとする試みである。

第一回の「産学フロントイアサロン」は、三月一四日夕、神奈川大学で開催した。講演のテーマは「結晶格子欠陥のお話」。

無機結晶に種々の方法で格子欠陥を導入することにより新しい機能が出現するという、一

見難解な内容だったが、山村教授の講演は分かりやすく、好評だった。講演後、会食をしながら懇親会に移り、山村教授を囲んで情報交換の輪を広げた。参加費は、食事代を含めて一人三千円。

第二回は、五月一六日(水)に実施する。場所は神大一号館で、時間は午後六時半から八時半までの二時間。講師は理学部化学科の大石不二夫教授で、お互いに情報交換をして今後に役立てるようとする試みである。

第三回は、七月一八日(水)に同じ時間と場所で。講師は工学部電気電子情報工学科の新中教授。テーマは「これまで来た電気自動車開発ー車は、最先端の技術を駆使したもので、既にテレビや新聞で報道されている。

第四回は、九月一二日(水)

に予定しているが、講師は調整中。第五回も年内に開催予定だが、日時や講師は未定。

産学交流委員会は、多数の参加を呼び掛けている。

昨年一〇月七日に開いた「産官学交流シンポジウム」には、五二人が参加した。こ

れが「神奈川大学の産官学連携推進政策」について説明し

た。

このあと、工学部建築学科の大熊武司教授と岩田衛教授が地震と台風防災をテーマに

表が挨拶、大野・神大常務理事が挨拶、大野・神大常務理

事が「神奈川大学の産官学連携推進政策」について説明し

た。

この新中教授が開発した電気自動

車は、最先端の技術を駆使し

たもので、既にテレビや新聞で報道されている。

この新中教授は、これまで来た電気自動車開発ー車は、最先端の技術を駆使し

</